

Frasco #4- La Educación en Tiempos de COVID

Entre un 60% y 80% de los jóvenes verán sus estudios interrumpidos debido a la pandemia.

En terminos educativos, el COVID ha causado que se cierren muchos centros educativos. La solución para muchos ha sido trasladar la educación a una modalidad en línea.

Desafortunadamente, aunque esta solución tiene mucho potencial, en países como Honduras sirve para resaltar la brecha digital que se ha formado en los últimos años. Cabe resaltar que aunque el 93% de los hondureños tiene acceso a la telefonía celular, apenas el 39% tiene acceso a servicios de internet (muchas veces limitado e intermitente) y apenas el 19% de los hogares tienen acceso a una computadora. Esto impide que muchos jóvenes hondureños continuen sus estudios.

- INE, Banco Mundial, La Prensa

El 15% de menores de 17 años en Honduras no estudia ya que trabajan para ayudar a sus familias.

Se estima que hay casi 2.5 millones de jóvenes en honduras, de los cuales las familias de 375,000 de ellos depende de su generación de ingresos para poder subsistir. Esta cifra se resalta aun más en las áreas rurales donde su valor es del 20% de jóvenes. Además de eso, el 12% de jóvenes menores de 17 años no trabaja y además no tiene acceso a educación formal. Al ver la población entre los 12 y 30 años de edad, el 26.2% de ellos no estudian ni trabajan. Estas cifras muestran problemas substanciales tanto en el sector educativo como en el mercado laboral hondureño.

- INE, La Prensa

Apenas 1 de cada 3 jóvenes asiste regularmente a un centro educativo.

En este rubro se ve la gran diferencia entre la penetración educativa que existe en el territorio hondureño. El 50% de los jóvenes en edad de educación secundaria no estudian. Hasta los 11 años, el 93.6% de los hondureños tienen acceso a una educación formal, pero para los de los 14 años el 24.4% de ellos dejan los estudios, y para los 17 el 46.3% lo hacen. Estos datos reflejan que las autoridades hondureñas tienen mucho trabajo para hacer llegar la educación formal a las áreas rurales de Honduras. Para ponerlo en perspectiva, casi el 20% de la población rural en Honduras no sabe ni leer ni escribir.

- INE